

Herzlichen Dank

Winterthur, im Oktober 2015

für die vielen tröstenden Worte und Umarmungen
für die Zeichen der Freundschaft beim Abschied von

Markus Bürgi-Pirner

Wir danken besonders

- dem Palliativ Care Team des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Pflege
- Pfarrer Jürg Seeger für die einfühlsame Abdankung
- Christian Sommer für die tröstenden Worte in der Stadtkirche Winterthur
- dem Chor der Kantonsschule Rychenberg unter der Leitung von Jürg Rüti für die schönen musikalischen Beiträge

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Kollegen für ihre Anteilnahme und die Spenden an die Krebsliga.

Die Trauerfamilie